

Le groupe PS à l'Assemblée a un nouveau secrétaire Général

### **Biographie d'Olivier Faure.**



Olivier Faure est depuis le mois de novembre le nouveau Secrétaire Général du groupe socialiste à l'Assemblée Nationale.

Le parcours de ce militant est exemplaire. Il a gravi les échelons petit à petit depuis les MJS et le syndicalisme qu'il fréquentait lorsqu'il était étudiant.

Juriste de formation, il a été assistant parlementaire puis collaborateur en cabinet ministériel et celui du président de la

commission des lois à l'Assemblée Nationale. Il a travaillé pour différentes personnalités du PS, Martine Aubry ainsi que François Hollande.

Fort de son expérience également acquise au sein d'une entreprise privée, il a su acquérir le sens du travail de groupe et l'art du management. Chacun vante la richesse de ses connaissances et ses qualités humaines. Il aura ainsi la lourde tâche d'accompagner la réforme du groupe socialiste à l'Assemblée.

### **Nouveau fonctionnement du groupe PS à l'Assemblée.**

Jean Marc Ayrault annonce en effet une nouvelle façon de fonctionner, effective à la reprise de la session, le 25 mars 2008. Deux objectifs ont favorisé ces changements. Le premier est la volonté de coordonner les forces de l'Assemblée, du Sénat et du Parlement Européen. Le deuxième est le souhait d'imposer un agenda propre au groupe.

Désormais, si les réunions de groupe du mardi abordent toujours les dossiers législatifs en cours, celles du mercredi seront axées sur des sujets d'avenir. L'ambition du groupe est de retisser un lien plus étroit avec la société.